元気っ子クラブ 中瀬 美津子

<重要なお知らせ>

平成 13 年に学童を始め、14 年に認可を受けたこの学童も 20 年の年月が経ちました。今年度をもちまして、元気っ子クラブは閉所とさせていただきます。来年度からは、現在改修中の小学校に隣接する旧幼稚園舎で、深伊沢小学校地区の学童の新しいクラブがスタートします。温暖化の影響で厳しい暑さや豪雨などの異常気象で子ども達の下校に危険も伴う事から、幼稚園の園舎を利用できるようにしてほしいと市の方へ頼んで実現しました。

私の体力もさることながら、精神的にも限界を感じ、迷惑をかけないうちにと決断いたしました。たくさんの子ども達との出会いの中で、色々な事が頭を駆け巡ります。叱ったり、笑ったり、少し厳しい指導員だったかもしれませんが、私の思いは感じ取ってくれていると思っています。

何年か前、叱られてばかりいた男の子が中学生になった時、事務所に会いに来てくれて「この部屋に入る時はいつも先生に怒られとったことを思い出す」といって、色んな話をして帰っていきました。また、駅では見上げるほど大きな男の子に声を掛けられ、誰だかぴんと来なかったのですが、学童で一緒に遊んだ子でした。本当に嬉しく感じました。

今、大変な時代を生きていますが、自分も皆さんも皆我慢のしどころです。世の中、思うようにはいきません。一つ一つの降りかかってくる事柄を乗り越えることで、人は身体的にも精神的にもたくましさを身につけていくのだと思います。思うようにいかない人生を、蓄えたそのたくましさで超えていける大人に成長していってほしいと心より願います。

<来年度の申込について>

来年度の申込は、例年通りこちらで 2 月初めから受付をします。書類の審査は、新学童クラブの責任者が行います。